Grußadresse des Zentralkomitees an den VII. Schriftstellerkongreß der DDR

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen des VII. Schriftstellerkongresses der Deutschen Demokratischen Republik, die herzlichsten Grüße.

Ihre Tagung ist ein bedeutsames Ereignis im gesellschaftlichen Leben unserer Republik.

Mit ihren Werken haben sich die Schriftsteller als Mitstreiter in unseren Reihen, als Mitgestalter der sozialistischen Gesellschaft bewährt. Im Denken, Fühlen und Handeln unseres Volkes nehmen literarische Leistungen, die von Wirklichkeitsnähe, Volksverbundenheit und Parteilichkeit geprägt sind, einen wichtigen Platz ein. Große Verbreitung und Anerkennung finden Arbeiten, die das Leben und die gesellschaftliche Aktivität sozialistischer Persönlichkeiten künstlerisch gestalten.

Ihr Verband hat sich um die Förderung einer schöpferischen Atmosphäre unter den Schriftstellern und um die Vertiefung ihrer Beziehungen zum Leben der Arbeiterklasse und des ganzen Volkes verdient gemacht.

Die Schriftsteller der Deutschen Demokratischen Republik genießen hohes internationales Ansehen. Ihr literarisches Werk und ihr politisches Wort sind ein hervorragender Beitrag im Kampf zur Stärkung des Sozialismus und gegen imperialistische Unmenschlichkeit.

Für die wertvollen Ergebnisse Ihres Schaffens, mit denen Sie helfen, die vom VIII. Parteitag der SED beschlossenen Ziele in die Tat umzusetzen, möchten wir Ihnen herzlich danken.

Liebe Freunde und Genossen!

Die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in unserer Republik, die Annäherung und Integration in der sozialistischen Staatengemeinschaft, die Klassenauseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus lassen die geistig-kulturellen Ansprüche der Menschen wachsen. Wir brauchen die Literatur in der ganzen Vielfalt ihres Inhalts,